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C.Q.F.D.

Et il ne parle, évidemment, que des nouveaux traitements,
valant la peau des fesses… Surtout pas de l’Hydroxychloroquine
ni de l’Azithromyciine ou de l’Ivermectine…

Mais il paraît que les complotistes, ça serait nous…
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